## Grüner Bus von Westerfilde nach Castrop-Rauxel unterwegs

**Mengede** . Einen ganzen Vormittag lang pendelte der historische Bahnbus der Hammer Eisenbahnfreunde zwischen Westerfilde und Castrop-Rauxel: Fünfmal nahm die "Linie Grün" kostenlos Fahrgäste am S-/U-/Busbahnhof auf, fünfmal dann in Gegenrichtung am Münsterplatz.



Die Grünen richteten eine zeitweilige, direkte Bus-Verbindung zwischen Mengede und Castrop-Rauxel ein. Foto Grüne

Die Resonanz der Fahrgäste aus Westerfilde und Bodelschwingh auf die Busaktion der Mengeder und Castroper Grünen war laut der Partei durchweg positiv. "Endlich komme ich mit meinem Rollator ohne Probleme zum katholischen Friedhof an der Schlossstraße", meint eine ältere Dame und ein junger Mann ergänzt: "Jetzt kann ich ohne große Umwege in Schwerin einkaufen gehen."

So geht denn auch die ausdrückliche Aufforderung der Beteiligten an die Grünen Kommunalpolitiker: Kümmert euch darum, dass diese Buslinie kommt. Eine schnelle Busverbindung zwischen Westerfilde und Castrop-Rauxel sei dringend nötig. Der ÖPNV dürfe nicht an den Stadtgrenzen enden.

Prominente Unterstützung findet die Busaktion auch bei der OB-Kandidatin der Grünen Daniela Schneckenburger: "Bedingt durch die Aufsplitterung in viele Verkehrsgesellschaften ist der VRR bis heute nicht in der Lage, im Ruhrgebiet städteübergreifend gute Anbindungen sicher zu stellen." Johannes Remmel (NRW-Landtagsabgeordneter) und Patrick Voss (Grünen-Spitzenkandidat für das Ruhrparlament) suchten ebenfalls das Gespräch mit den Fahrgästen.

Bündnis 90/Die Grünen hatten für die musikalische Begleitung während der Busfahrten den Sänger Hannes Weyland engagiert, der die Gäste auf der Strecke mit der Gitarre unterhielt.

1 von 1 27.08.20, 19:28